

Menschen in Afrika profitieren

Kinder und Jugendliche sowie Gottesdienstbesucher brachten 1920 Euro zusammen

MÖHNESEE ■ Gleich drei Gruppen, die sich ehrenamtlich für die Menschen in Afrika einsetzen, profitieren vom Einsatz der Kinder und Jugendlichen aus ganz Möhnesee und der Spendenbereitschaft der Gottesdienstbesucher bei der „Kirche am See“ unter der alten Eiche im Kurpark: Die Pfadfinder vom Stamm Möhnesee in der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg (DPSG) organi-

sierten den Kinder-Fun-Triathlon am 1. Juli (der Anzeiger berichtete). Am gleichen Tag musste bei den Firmlingen das Runde ins Eckige: Beim Benefiz-Fußballturnier der Firmgruppen der katholischen Pfarrei „Zum Guten Hirten“ ging es um Tore und Punkte, letztlich aber auch um die Gute Tat.

Pfadis und Firmlinge, Kirchgänger vom 1. Juli und Aktive der Sportvereinigung Möhne-

see, die beim Triathlon mit im Boot waren, haben den jeweiligen Erlös aus Kollekte unter der Eiche, Kaffee-, Kuchen-, Würstchen- und Getränkeverkauf und damit den stolzen Betrag von 1920 Euro zusammengelegt, um wichtige Projekte zu unterstützen.

Jeweils 430 Euro gehen so an die „Eine-Welt-Gruppe“ aus Günne, die Pater Avelino und seine Mitstreiter am Turkana-See, der Wiege der

Menschheit, unterstützt, an Father Thomas Barungi und seine „Blessed Adolph Kolping Education Foundation“ in seinem Heimatort in Uganda und an den Freundeskreis Kasama.

Der Betrag wurde jetzt bei einem geselligen Nachtreffen der beteiligten Gruppen im Körbecker Ludwig-Kleffmann-Haus an Vertreter der einzelnen Projektgruppen übergeben. ■ brü



Jugendliche und Gottesdienstbesucher sammelten kräftig. ■ Foto: privat